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1-En 1995, RADIALL s’implante en Chine, à Shanghai. Pourquoi 

avoir établi une joint venture avec une entreprise chinoise ? 
雷迪埃于1995年进入中国上海。为何与中国企业建立合资公司？ 
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2- 20 ans plus tard, disposez vous toujours d’un partenaire 

chinois ? Pourquoi ?  
20多年后，贵司是否一直与中国投资者合作？为什么？ 
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3- Quel bilan tirez vous de ce partenariat ? Quelles ont été les plus 

grandes difficultés ? 
您对该合作作何总结？最大的困难是什么？ 
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4- La campagne anti-corruption affecte-t-elle votre activité ? 
反腐是否影响到贵司的业务？ 
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5- Quels sont les enjeux de la protection de la propriété 
intellectuelle pour votre groupe en Chine ? 

贵集团对知识产权的保护在中国遇到怎样的挑战？ 


